
 

Message N. 02/2013 
From: SILVANA 
Date: 04/03/2013 
Subject:  Messaggio per FERNANDO GCAA 
 
Caro Fernando, 
mi chiamo Silvana ed ho 66 anni,  nel 2010 ho avuto un blocco dal tronco in giù, con formicolii ai piedi e alle gambe, 
con un peso insostenibile, e formicolii alle mani.  Recatami a due Pronti Soccorsi, mi hanno detto che essendo in grado 
di alzare le gambe, non avevo nulla.  
Una risonanza magnetica col contrasto ha rilevato una “degenerazione subacuta del midollo osseo”  la neurologa ha 
ordinato l’esame x “evocati  sensoriali” risultati nulli per le gambe. 
Da  allora  come  te,  ho  bollicine  sulla  testa  ‐  equilibrio  precario  –  gastrina,  glicemia,  trigliceridi,  colesterolo  alti. 
Premetto sono ipotiroidea da quando avevo 30 a., ma il mio medico non mi ha mai fatto fare il TSH, solo a 43 anni ho 
iniziato ha prendere la tiroxina, ma quei 10 a. senza, mi hanno rovinato, fegato, milza e pancreas. Tutti gli anni faccio 
gastroscopia, colonscopia ed esami del sangue 2 o tre volte all’anno. Visite Immunologiche, visite endocrinologhe‐ da 
privata ‐. I medicinali sono: 
 

 Vit. B12 – 1 fiala da 5000 alla settimana x via orale perchè x via intramusc. non posso più, 

 Pantoprazolo 2 al dì x 2 mesi‐ sospendo 1 o 2 mesi,  

 Bimixin antibiotico x 1 sett. al mese x l’intestino (diverticoli e polipi)  

 Pentacol x 1 o 2 mesi. . 

 Gaviscol x reflusso gastrico 

 Spasmonen x dolori allo stomaco 

 Gabapentin s/lattosio al posto della Lirica (€ 52,50 a. mese) 
 
Non posso andare in palestra x essere stata operata alla schiena di ”stenosi lombare”.  
Cerco  di  camminare  tutti  i  giorni  (tempo  permettendo  x  abbassare  la  glicemia) ma  poi  non  dormo  x  i  crampi  ai 
polpacci, nonostante l’assunzione di magnesio e potassio.  
Ti ringrazio x quanto stai facendo x tutti noi, teniamoci in contatto. 
Saluti.   Silvana 
 
 
Messaggio di Fernando 04/03/2013 
 
Ciao Silvana, piacere di conoscerti.  
Bè  la  tua  storia  cronologicamente  così  descritta,  a  parte  la  tiroide,  è  simile  alla mia,  degenerazione  subacuta  del 
midollo SPINALE (intendevi dire perché hai scritto osseo, ma è la stessa cosa), e problemi neurologici simili. 
Volevo chiederti se hai  ricevuto una diagnosi per GCAA, perché non me  lo hai scritto, o se hai solo dei sintomi che 
possono ricondurla ad essa, visto che devi assumere la B12. 
Inoltre vorrei chiederti, perché non puoi somministrarla più per intramuscolo? 
Quindi hai dovuto anche togliere una stenosi per non peggiorare la situazione del midollo. 
Attendo tue risposte. Se non ti dispiace, quando mi confermerai che hai una diagnosi per GCAA, pubblicherei  la tua 
mail nella bacheca del sito, saresti una delle pochissime che ha problemi neurologici di certa entità derivati dalla GCAA.
Se vuoi e se hai una diagnosi per GCAA, o sospetta, puoi anche compilare  il  form  in WORD che  trovi sul mio sito  in 
basso a sinistra (puoi cliccare anche qui QUESTIONARIO X PAZIENTI) 
Mi ha fatto piacere avere questa tua testimonianza. 
Ciao Fernando  
 
Sito di Riferimento Nazionale Malati 

Gastrite Cronica Atrofica Autoimmune (GCAA) 
www.gcaa.altervista.org  

 

 
 
Segue 

SILVANA 91esima paziente con 
diagnosi di GCAA 



Continua 
 
 
Messaggio di Silvana 05/03/2013 
 
Cara Ferdinando, scusa, pensavo fosse implicito. 
dagli esami è risultato: fattore intrinseco = positivo  ‐  Gastrina >1132 ‐ Vit. B 12 : dopo 1 mese di cure c/fiale = > 1000 
ora diminuita a 312 dalle Gastroscopie con biopsie  (che devo  fare ogni anno) è  risultato dai  test‐istologici ”Gastrite 
cronica  atrofica  autoimmune  in  lembi  di  mucosa  antrale  c/metaplasia  intestinale”  in  seguito  a  questi  risultati 
l’Immunologa mi ha consigliato; Vit. B 12 –5000 x via orale, la folina ogni giorno x l’assimilazione del cibo e medicinali, 
il Pantoprazolo e la Lirica  per le parestesie 2‐3 cp. al di’ da sospendere se sto’ bene. 
Nota che prima che scoprissero la GCAAI , da 2 anni ero stanca da morire e mi si oscurava la vista x 10/15 min., e non 
sentivo più  la pianta del piede, ma  la pressione e  il battito cardiaco andavano bene, così  il mio medico, non ha mai 
approfondito. Devo  ringraziare  il Primario dr. Xxxxx, che mi seguiva x  la stenosi  lombare che mi ha mandata subito 
dalla neurologa,  questa tramite gli esami è arrivata alla GCA. 
Le parestesie non sono passate, ma  il fisioterapia tutte  le settimane col massaggio mi cura. Cerco, accompagnata da 
mio marito  di  camminare,  più  che  posso,  anche  se  poi  di  notte mi  sveglio  con  dei  dolori  fortissimi  ai  polpacci, 
nonostante il magnesio e potassio. 
 

 Non posso  fare  le  iniezioni nei glutei perchè non assorbono, mi sono  formano dei noduli, a volte  le  faccio nelle 
gambe in alto, ma fa molto male il liquido d/B 12. 

 Impossibile compilare il questionario perchè il mio pc non lo trova. Puoi segnalare tu? Grazie! 
 
Saluti e tanti auguri. 
Silvana 
 
Messaggio di Fernando 05/03/2013 
 
Grazie per  la precisazione,  te  l'ho chiesta perché sembra cosi difficile per alcuni medici dare proprio come diagnosi 
GCAA... Ma  avevo  intuito  come dici  tu  implicitamente,  che  lo  eri. Quindi  sei  la 91esima, magra  consolazione  e  sei 
l'unica ad avere come me anche la diagnosi della degenerazione midollare. 
Per il questionario te lo invio io più tardi e poi me lo rimandi tu compilato. 
Per il momento grazie, Fernando  
…più tardi la mail è stata seguita da questa ulteriore mail 
 
Allora Silvana, come promesso, eccomi qua. 
Ti  allego  il questionario  in  formato WORD  che puoi  completare  e  rispedirmi  così posso pubblicarlo  assieme  al  tuo 
aggiornamento. 
Aggiornerò intanto il contatore, in quanto come detto sei la 91esima paziente da me censita. 
Quindi  la B12 (che effettivamente è dolorosa ovunque  la fai),  la devi assumere diversamente dall’intramuscolare via 
glutei perché non sono più  in grado di assorbirla, per queste  formazioni nodulari. Ma come vengono questi noduli, 
perché  io sono 10 anni che somministro attraverso questo metodo e non ho avuto problemi simili? Dipende da chi 
esegue la iniezione o vengono casualmente? 
 
Compilami il questionario e rimandamelo. 
Ciao e buonanotte. 
Fernando  
 
 
Messaggio di Silvana 06/03/2013 
 
Caro Ferdinando, spero ti arrivi, non sono brava col computer. Il problema con  le  iniezioni deriva dal fatto che ne ho 
fatte troppo nella mia vita. Spero per tutti tu riesca ad ottenere almeno l’esonero dal ticket su medicinali ed esami. 
Mi piacerebbe sapere dopo 10 anni come stai e che patologie si sono innescate? Grazie, saluti e... in bocca al lupo! 
Ciao. Silvana 

Allegato il questionario (vedi apposito link) 
 
 
Segue 



Continua 
 
Messaggio di Fernando 06/03/2013 
 
Sei stata bravissima, è arrivata bene. 
Per domani sarà online e ti ringrazio per avermi/ci permesso di conoscere anche la tua esperienza con la GCAA. 
Per l'esonero la strada e molto ripida ma non demordo. 
Per la progressione della malattia in questi 10 anni, senza che ti elenco tutto, se vedi sul sito nel centro in basso, c'è un 
link "Eventi dopo diagnosi 2003" e troverai tutto quelle che é venuto dopo fino ad oggi. 
Grazie ancora, buona serata. 
Fernando  

 


